



## Pension alimentaire

-----  
Par Mirabel73

Bonjour,

J'ai quitté mon conjoint avec mes 2 enfants en juillet 2012 nous n'étions ni mariés, ni pacsés. Nous sommes partis moi et mes enfants parce que Monsieur a une addiction à l'alcool, de ce fait j'y ai tout laissé maison (qu'on a acheté ensemble y'a 3 ans), travail etc j'ai changé de région (à +700km) de lui. Aujourd'hui nous vivons du rsa, lui travaille en Suisse, Mr n'avait rien donné depuis, sauf dernièrement lorsque je lui ai dit que j'allais entamer une procédure pour des pensions là il s'est permis (sans mon accord, car n'ayant pas fait le changement d'adresse de ma banque il a ouvert mon courrier et a effectué un virement directement sur mon compte bancaire).

Ma question n'étant pas d'accord sur le montant versé (car Mr dépense énormément dans l'alcool, j'ai des preuves sur des relevés) et se fiche de ses enfants. Quels sont mes recours? puis je contester ce montant? car je tiens à reprendre un emploi donc y va y avoir des frais (de garde, cantine etc).

Merci pour vos réponses